

Canales

Para ofrecer al ciudadano garantías de que nuestro producto será seguro y eficaz consideramos fundamental **la relación entre el médico de cabecera, el farmacéutico, y el propio cliente**. Además, platearemos a los Ayuntamientos la **posibilidad de una estrategia de penetración para dar a conocer la propuesta a los ciudadanos, fomentando su uso**. Para facilitar la adaptación será fundamental trabajar con las correspondientes Corporaciones Locales, asegurando un trato cercano con los clientes para poder progresivamente eliminar la tendencia de acudir a urgencias ante síntomas poco relevantes y **favorecer la modernización de la salud y el bienestar mediante la digitalización de los servicios sanitarios**.

La aplicación estará disponible tanto para **IOS y Android**, con sus correspondientes actualizaciones. Tanto en App Store como en Play Store se ofrecerá información completa y se facilitará el contacto para la resolución de dudas surgidas de los usuarios registrados. **Además, las plataformas virtuales del sistema de Salud ofrecerán la descarga de la app en los sliders de sus páginas web**.



Una vez ya descargada la aplicación, **el usuario debe registrarse con un correo electrónico y una contraseña, vinculándose como paciente, el médico de cabecera o como farmacéutico**. Habrá una gran seguridad dentro de ella, ya que para decir si eres farmacéutico, tendrás que meter un pin, que tiene asignado cada farmacéutico, **por el colegio de farmacéuticos**. Como explicamos antes, **el médico de cabecera se logueará de forma similar**. De forma adicional, la aplicación permite para quien lo desee **volcar su información y dispositivos de salud en ella, ya sean relojes inteligentes o información almacenada en teléfono móvil sobre peso, salud deportiva, etc.**

Las farmacias que deseen participar en nuestro proyecto recibirán numerosas ventajas, pero previamente deben inscribirse a través de un enlace en la app que les llevará a un panel para los farmacéuticos; desde allí se pondrán en contacto con nuestros operarios y aceptarán las condiciones del servicio.